



## TRASCENDIÓ

**Que** la bancada entrante de Morena en la Cámara de Diputados, encabezada por **Ricardo Monreal**, reafirmó su determinación de aprobar la reforma al Poder Judicial en la primera semana de septiembre, pero de manera paralela acordó integrar un grupo de trabajo con legisladores expertos en la materia, como **Olga Sánchez Cordero**, **Mariana Benítez** y **Julio César Moreno**, entre otros, para revisar con lupa el dictamen avalado en comisión por la legislatura saliente, a fin de corregir cualquier inconsistencia legal y evitar que los “agarren fuera de base” al discutir en el pleno o al momento de las previsible impugnaciones.

**Que** por cierto, la senadora **Olga Sánchez Cordero** declinó competir por la presidencia de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro y se allanó a la postulación de la maestra **Ifigenia Martínez**, quien de manera unánime fue electa

por el nuevo grupo parlamentario de Morena para entregar la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum** el próximo 1 de octubre. La diputada electa se convertirá en la tercera mujer en entregar la banda presidencial al Ejecutivo, después de que **Socorro Díaz** la pusiera en manos de **Carlos Salinas de Gortari** en 1988 y **Carlota Vargas** la diera a **Ernesto Zedillo Ponce de León** en 1994.

**Que** esta semana la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, no hará más anuncios de designaciones de su próximo gabinete, como lo venía haciendo en las anteriores y no es que no tenga ya cargos definidos, sino que decidió priorizar la definición del presupuesto y otros temas del arranque de su administración, que ya está caliente desde ahora con las reformas y el lío con los aliados del T-MEC.

**Que** este jueves se instalarán las mesas de transición en Ciudad de México para que comiencen formalmente los trabajos entre los titulares de las dependencias del gobierno capitalino, encabezado por **Martí Batres**, y los próximos secretarios que estarán en el equipo de **Clara Brugada**. Desde hoy tendrán poco más de un mes (38 días) para afinar todos los detalles antes del relevo, el próximo 5 de octubre. —